

Zum Thema

Benefizkonzert für Sanierungskosten

Rastatt (red) – Um einen Beitrag zur Dachsanierung zu leisten, haben sich die Jugendkantorei und die Kantorei St. Alexander mit dem Rastatter Kammerorchester zusammengeschlossen. Die Ensembles musizieren am Samstag, 4. Mai, 19.30 Uhr, ein barockes Programm mit dem „Concerto e-Moll“ für Blockflöte, Flöte und Orchester von Georg Philipp Telemann, dem „Doppelkonzert d-Moll“ für zwei Violinen und Orchester und dem „Gloria“ für Soli, Chor und Orchester von Antonio Vivaldi. Solisten sind Giesela Krug (Blockflöte), Peter Epple (Flöte), Ma-

ria Lomonosova-Ziegler und Hans-Dieter Steinmetz (Violine), Sabine Gößwein-Köpp (Oboe), Joachim Heck (Trompete) und Raphael Vilgis (Orgel). Als Chorsolisten wirken mit: Cornelia Jeckel, Heike Hürst (Sopran) und Emma Hong (Alt). Die Leitung haben Peter Epple und Jürgen Ochs.

Gaby Huesmann, als zweite Vorsitzende des Kirchenbauvereins auch für Fundraising zuständig, kann sich noch weitere Aktionen vorstellen, um Spender zu animieren. Zum Beispiel den Verkauf der Schieferplatten als Andenken vom Chordach. Auch ein Förderantrag beim Landesdenkmalamt Baden-Württemberg ist bereits gestellt.